

Ressort: Vermischtes

Immer mehr Bestattungen auf Staatskosten

Berlin, 22.11.2013, 17:27 Uhr

GDN - Seitdem die gesetzlichen Krankenkassen 2004 das Sterbegeld gestrichen haben, hat sich die Zahl der Bestattungen auf Staatskosten verdreifacht, meldet die F.A.Z. im Vorfeld des Totensonntags am 24. November. 2005 hätten die Behörden 7.695 Angehörigen mit einer Sozialbestattung ausgeholfen.

Bis 2011 habe sich die Zahl dem Bericht zufolge auf 23.032 Sozialbestattungen verdreifacht. Neuere Zahlen lägen bisher nicht vor. Die Kommunen koste dies knapp 56 Millionen Euro. Hinzu kämen Bestattungen, bei denen ein Familienangehöriger nicht ermittelt werden konnte und die deshalb auf Anordnung der Ordnungsämter durchgeführt werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25619/immer-mehr-bestattungen-auf-staatskosten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619